

KABAR TERBARU

Forkopimda Kabupaten Pamekasan Melaksanakan Patroli Jelang Malam Pergantian Tahun

Makruf - PAMEKASAN.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 1, 2022 - 13:38





Pamekasan - Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Tejo Baskoro bersama Forkopimda Kabupaten Pamekasan melaksanakan patroli menjelang malam pergantian tahun serta mengecek Pos Pengamanan Terpadu yang ada di wilayah Kota Pamekasan, Jum'at (31/12/2021) malam.

Kegiatan patroli dilaksanakan guna memastikan situasi pada malam pergantian tahun dalam keadaan aman dan kondusif.

Letkol Inf Tejo Baskoro meminta kepada petugas yang ada di pos untuk mewaspadaai adanya kegiatan masyarakat yang akan melaksanakan konvoi untuk merayakan malam pergantian tahun.

"Nanti diwaspadai jangan sampai ada masyarakat yang melakukan arak-arakan untuk merayakan malam pergantian tahun, klo ada masyarakat yang mau seperti itu, langsung dibubarkan suruh kembali," ucap Letkol Inf Tejo Baskoro kepada petugas yang ada di Pos Pertigaan Asemanis.

Selain itu, Dandim juga meminta kepada Pasi Ops Kodim 0826 Pamekasan Kapten Inf Danang Budiawan untuk berkoordinasi dengan petugas kepolisian, agar kerumunan masyarakat disekitar lapangan Ex PJKA jalan Trunojoyo supaya dibubarkan.



"Nanti prajurit yang siaga agar dikerahkan, koordinasi dengan Komandan Pos Pengamanan untuk membubarkan kerumunan yang ada di sekitar Ex PJKA, serta lanjutkan dengan Patroli Mobile." tegasnya.

Selain melaksanakan patroli, Forkopimda juga memberikan bingkisan kepada petugas yang berjaga di pos pengamanan sebagai bentuk dukungan moril dalam melaksanakan tugas pengamanan tahun baru.

Untuk rute patroli yang di lewati mulai dari Pendopo Kabupaten Pamekasan menuju Pos Pengamanan di depan kantor PDAM, lanjut ke jalan Diponegoro - Alun-alun arek lancor - jalan Jokotole menuju Pos Pengamanan Pertigaan Asemanis, kembali menuju jalan Jokotole - jalan jingga - jalan Trunojoyo menuju Pos Pengamanan Terminal Ronggosukowati, kembali menuju Pos Pengamanan depan Ex PJKA di jalan Trunojoyo, terakhir menuju Pos Pengamanan di Alun-alun Arek lancor.

Turut dalam kegiatan patroli Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Tejo Baskoro, Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto, Sekda Kabupaten Pamekasan Ir Totok Hartono serta Ketua DPRD Pamekasan Fathorrahman.